

ショーン ヨリガン



私が見た北秋田

Kitaakita from My Eyes NO.64

短期チャレンジ留学

本格的に冬がやってきましたね。長く「私が見た北秋田」をご愛読いただいている方は、このテーマを期待していたかもしれませんが、今回の写真は、森吉山「阿仁スキー場」での今シーズンの滑り初めの様子です。撮影したあとも、何回かスキー場に足を運んでいますが、初滑りは、市教育委員会主催の「短期チャレンジ留学」の一部であるスキー体験で、年が明ける前に行われました。

短期チャレンジ留学は、このスキー体験をはじめ、秋田型授業体験や郷土料理の体験などもある、秋田県外児童生徒対象の市内3泊4日留学プログラムです。私に関わったところといえば、スキー体験はもちろん

ですが、英語の授業も1コマ指導しました。市のALTに北秋田市のことを紹介するのが普段の仕事である私にとって、新鮮な経験でした。授業中に英語で北秋田のことを言う活動を通して「県外の子どもが見た」北秋田の魅力が、いつもと違う観点で勉強になりました。

ひょっとすると、このコラムの新ネタのヒントにも…?



「市長と語ろう! タウンミーティング」を開催します!!

市民の皆さんが普段の生活の中で感じていることを、市長と直接話し合う「市長と語ろう! タウンミーティング」を開催します。

今回は「中学生・高校生らと語る北秋田市」をテーマに、トークセッションを行います。

学生の若い感性と成人者の目線により、北秋田市に刺激を与えてくれるようなアイデアや気づきなどがたくさん出てくると思います。

ぜひ、市民の皆さんにも、参加者それぞれが描くこれからの北秋田市への思いを聞き、ともに語り合う機会にしたいと考えていますのでご参加ください。

※新型コロナウイルス感染症拡大状況により、中止となる場合があります

日時 2月26日(土)
13時30分～15時30分

事前申込不要

場所 市民ふれあいプラザ「コムコム」
多目的ホール

☎ 総合政策課政策係 ☎62-6606



▲2020年のタウンミーティング(高校生)の様子



■公民館活動 ■生涯学習 ■文化振興 ■学校 ■スポーツ

～地域で学び、活動する皆さんを応援します～

北秋田市教育委員会



学びの広場

校訓は「明るく・楽しく・元気よく!」

しょうがっこう
～冬の笑楽校2022×大人と子どものサポートDAY事業～

今年で12回目となる「冬の笑楽校」が1月8日に市民ふれあいプラザで行われ、北秋田市と上小阿仁村の小学生30人が参加し、体験学習としてテントの設営と防災を学んだ後、ボディパーカッションへ挑戦しました。「ちびっこポリス」の授業では、指紋をとる体験をし、普段の授業とは違う笑楽校ならではの授業を楽しみました。

また、秋田北鷹高校家庭クラブが協力してくれた給食の後は、ALTの先生の英語の自己紹介を聞いてO×クイズをしたり、モンスターを描くなど、



▲テントの設営方法を熱心に聞く子どもたち
地域と学校の枠を超えた交流をしました。子どもたちは、協力しながら学びの輪を広げ「また参加したい」という声も聞かれました。

まなぼう・あそぼう・つたえよう

～生涯学習フェスタ2021開催～

「生涯学習フェスタ2021」が、12月19日に市民ふれあいプラザで開催され、公民館講座の紹介など日頃の学習成果を披露しました。

会場では、鷹巣地区公民館などの講座を紹介するコーナーやクリスマスカードを作る体験コーナーが設置され、多くの来場者でにぎわっていました。

また、ステージ発表では、コムコム定期講座のギター演奏が行われたほか、「おはなしどんどこ」と東京都健康長寿医療センター研究所によるスペシャル絵本ライブが行われました。冬やクリスマスの絵



▲英語のクリスマスカード作りに挑戦
本が紹介されると、子どもから大人まで絵本の世界に引き込まれ、来場者の心を温かくしてくれました。

「合川樺細工」の技術と魅力を伝える

～合川樺細工の会からグッドライフ講座受講生へ～

12月14日に、コムコム定期講座の「グッドライフ講座」が鎌沢児童館で行われ、8人の受講生が講師の小笠原樺工房 小笠原豊さんの指導のもと、桜の樹皮を鰻(こて)で貼る体験をし、樺細工のストラップとブローチ作りに挑戦しました。

この日は、合川公民館「合川樺細工講座」から結成された「合川樺細工の会」メンバーも指導にあたり、これまで培った技術と知識を発揮しながら、教える立場に挑戦しました。

受講生たちは、桜の樹皮が水研ぎをし、磨き方



▲合川樺細工の魅力を伝えていく
第でピカピカに光っていく様子に驚いていました。